

## 水の大切さ

水は私たちが生きていく上で、なくてはならない存在です。なぜかというところ、私たちの体は、大部分が水分で出来ていること、そして、水分だけで、約一週間は生きられるというところが分かっているからです。また、米や野菜なども、水が関係しているからです。この理由から、どれだけ水に恵まれるからです。こなければならぬか、よく分かります。

ここで、日本の水の良い点を挙げてみたいと思います。

一つ目は、安全できれいだということです。浄水場できれいにされた水は、透明で、体の悪影響もほとんどなく、安心して飲むことができます。

二つ目は、蛇口をひねると水が出てくる、ということ。これは、私たちが生活していく上で、とても便利だと思います。

天川村立天川中学校 三年

天神 麻里亜

しかし、今世界のいたる所で、水不足による問題が発生しています。まだ浄水施設がない国では、池にたまった水を生活に利用しています。さらに、自ら水をくまないといけません。このことを知ったときは、私たちが普段当たり前のように使っているのはすごいことだと思いました。

また水は時として、私たちに大きな災害をもたらすことがあります。私はこの水の恐ろしさを、今年の台風で実感しました。天川村を流れるきれいな川の水は、豪雨ではならんし、大切なものをたくさん奪っていききました。台風だけでなく、東日本大震災での津波や、アメリカのハリケーンなど、世界中で水による大きな被害が出ています。

私は、自然の恐ろしさとして水は、私たちに襲ってくるということを、忘れてはいけな

いと思いをしました。

最後に私は、今回水の良いところや世界での水による問題などを調べて、思ったことがいくつかありました。

一つ目は、やはり水は私たちにとって、すごく大切なのだということ。私たちが食事や洗濯など、毎日を通じていく中で、水は必要不可欠だからです。

二つ目は、水は良いところだけではないということ。台風や津波など、水は時には私たちに襲ってくる、ということが分かりました。だから、普段から、このようないざ起る可能性があるということ、頭にに入れておかないとだめだなあと思いました。

私は今回水について調べて、いろいろなことが分かりました。特に、世界での水不足を知った時は、普段なにげなく使っている水も、もっと大切にしていかなないとだめなんだ、とすごく思いました。

私は、水は有効的に使っていく必要があると思います。そして、このことをしていくには、一人一人が「水を大切にしよう」という心を持つべきだと思います。一人一人が意識

することによって、少しずつ水に対する考えも変わっていくと思います。

私も改めて、水を大切にしていかないといけない、と思ったりし、もっと有効的な使い方をしたいかな、といけな、と思ったり。今、水不足で困っている世界中の人たちが、少しでも早く、きれいで安全な水を飲んだり使ったりできるように願っています。そしてこれから、水をもっともっと大切にしていこうと思えました。